
 
PRÉSENTATION DES CANDIDAT.E.S AUX ÉLECTIONS GÉNÉRALES DE L’AGÉCA : 

2023-2024 

D’abord, vous devez voter UNE (1) fois pour chacun des TROIS (3) postes de gouvernance. 

Ensuite, vous devez voter pour UNE (1) personne que vous voulez sur le conseil. Vous pouvez voter 
deux fois pour la même personne à la gouvernance et au conseil. 

Il est également possible de s’abstenir dans toutes les catégories en noircissant la case : 
Absten�on.  

 

Candidature pour le conseil de l’AGECA :  

*** 

Cybill Bou-Nassif : Étudiante en sciences humaines et enjeux 
mondiaux 

 
Présenta�on :  

Je me nomme Cybill Bou-Nassif , j’ai 19 ans et je termine mon premier mandat en tant que 
Coordonnatrice aux affaires externes. Je suis une fille qui déborde d’énergie. Je suis aussi très 
impliquée et très mo�vée quand il est ques�on de défendre les étudiants. Je trouve que 
l’implica�on étudiante est une belle façon d’apprendre sur-moi et de se développer en tant que 
personne. J'adore avoir de nouveaux défis et je n’abandonne jamais tant que je n’ai pas tout 
essayé pour y arriver. Si je suis réélue, je promets de me démarquer et de défendre la voix des 
étudiants et étudiantes. Je suis une personne très à l’écoute des autres, donc je promets d’être 
leur oreille et de toujours prendre la bonne décision pour eux. 

Je crois que je suis la meilleure personne pour le poste de présidente, car j’ai une grande avance 
en ma�ère d'expérience dans l’AGECA. En effet, j’ai aidé à travailler sur le cahier de posi�ons de 



l’associa�on. J'ai également représenté l’AGECA dans plusieurs congrès de la FECQ. Après 
presque 2 ans dans l’AGECA je me vois prête à relever de nouveaux défis. J’aimerais apporter une 
stabilité à l’AGECA et j’aimerais pouvoir mener l’équipe en harmonie. Je suis une fille qui a un 
bon sens du leadership et je me vois prête à chapeauter une nouvelle équipe et être à l’écoute 
de leurs projets. De plus, je me vois prête à débatre avec la direc�on du Collège lorsqu’il en sera 
ques�on. Je crois que nous ne sommes pas tous nés pour être président ou présidente d’une 
associa�on étudiante, mais que nous pouvons tous apprendre. 

 

 

Gabriella Alayo Nadeau : Étudiante en Ges�on des affaires  

 

Présenta�on :  

Je m’appelle Gabriella, j’ai 21 ans et je suis présentement étudiante en Gestion des affaires au 
Collège. Cela fait plus d’un an que je suis impliquée et engagée au sein de l’association étudiante 
en tant que coordonnatrice aux communications, une première pour ce poste étant 
habituellement occupé par des étudiant.e.s en graphisme. J’ai, tout au long de l’année, réalisé 
une multitude d’affiches, de publications et de « story » qui ont grandement aidé à la 
popularisation de l’association étudiante.  

Lors de la session d’hiver, j’ai eu la chance d’être élue au poste de vice-présidente dû à ma 
capacité d’organisation et mon sens aigu des responsabilités. Je siège présentement, non 
seulement au conseil d’administration de l’AGECA en tant que membre de l’exécutif, 
mais également au sein du conseil d’administration du collège Ahuntsic en compagnie de la 
Directrice Générale et son équipe de cadres. C’était un objectif que je m’étais fixé lors de ma 
première session au cégep. En plus d’être impliquée dans un bon nombre de comités, j’ai 
également été en mesure d’aider plusieurs étudiant.e.s dans le cadre de mes rencontres 
pédagogiques (rencontre visant à aider un.e élève ayant un problème, par exemple, avec un prof, 
un collègue de classe, une accusation de plagiat, etc.).  



 Tout au long de l’année, je me suis dévouée dans différents projets, comme la mise en place de 
meilleures conditions de travail au sein du café étudiant, l’augmentation de la notoriété de l’Agéca 
et du Village Étudiant autant sur la sphère physique (kiosques, distributions de pamphlets) 
qu’électronique (réseaux sociaux), ou encore la mise en œuvre d’événements sociaux comme des 
«partys» ou des distributions de nourriture.    

 

 

Christopher Zéphyr : Étudiant en Techniques juridiques  

 

Présenta�on :  

J’ai eu l’occasion de m’impliquer dans plusieurs autres comités à l’extérieur de l’école. De plus, je 
fais par�e du nouveau comité étudiant en Techniques juridiques. Je suis certain de pouvoir 
réaliser les différentes tâches du poste de coordina�on aux affaires pédagogiques pour un 
sou�en aux étudiants.es.  

Par mon expérience au sein de plusieurs comités et mon implica�on dans des conseils 
d’administra�on, je considère que je suis assez ou�llé pour répondre aux exigences du poste de 
vice-président. Je suis toujours à la recherche de nouvelles expériences pour améliorer mes 
compétences afin de pouvoir aider les autres.  

 

 

 

 

 

 



Lou-Félix Roy-Lachapelle : Étudiant Sciences Humaines : Sociétés 
et environnements 

 

Présenta�on :  

Cete année, j’étais coordonnateur à la mobilisa�on de l’AGECA. J’ai organisé les fêtes de fin de 
session et organisé une distribu�on gratuite de crème glacée en début de session. Je suis allé 
récemment au congrès de la FECQ et je me suis fait pleins de bons contacts. Je souhaite 
con�nuer mon implica�on pour con�nuer les rela�ons à l’externe.  

Dans mon année, j’ai assumé des responsabilités qui étaient des�nées à la vice-présidence. J’ai 
dû gérer plusieurs situa�ons tout au long de l’année et je pense avoir appris suffisamment pour 
me présenter et bien faire les choses.  

 

Sarah Pellizzari Brassard : Étudiante en Soins préhospitaliers 
d’urgence  

 

Présenta�on :  

Cete année, j’étais la coordonnatrice aux affaires environnementales de l’AGECA. Je me suis 
beaucoup impliqué dans les ac�vités du comité VERTIGE, du comité PLEIN AIR et dans la CRYPTE.  



J’ai aussi été impliqué dans la créa�on du comité 2Slgbtqia+. De plus, j’ai organisé la distribu�on 
gratuite de produits d’hygiène menstruelle pour luter contre la précarité financière et rendu 
l’accès gratuit aux membres de la Crypte pour le Salon de la passion médiévale. 

Je suis toujours au collège. Je suis quelqu’un d’hyper responsable et je sais comment les choses 
fonc�onnent à Ahuntsic. Je connais bien l’AGECA et je m’implique depuis 2 ans. J’y apporte un 
œil différent et une vision inclusive qui respecte les différences de toutes sortes. Je souhaite aller 
vers les étudiant.e.s pour offrir une associa�on accueillante.    

 

 

Max Berton-Wells Fleuren�n : Étudiant en Techniques juridiques  

 

Présenta�on :  

Je suis à l’AGECA depuis déjà deux ans maintenant. J’ai commencé au poste de coordina�on aux 
affaires internes puis j’ai con�nué en tant que président de l’associa�on étudiante pendant 
l’année 2022-2023.  

Durant ces mandats, j’ai eu la chance d’organiser deux fois la campagne des paniers de Noël, 
trois fêtes de sessions et bien d’autres choses encore. J’ai aussi siégé conseil d’administra�on du 
cégep ainsi que sur celui de la Fonda�on du Collège (ceux qui donnent les bourses) . Toutes mes 
implica�ons m’ont permis de me développer en tant que personne et de faire la différence dans 
mon milieu. Je veux con�nuer à le faire pour l’année 2023-2024. 

Je pense que toutes ces expériences font de moi une personne excellente pour siéger au poste 
de secrétaire général de l’AGECA. En plus, j’ai par�cipé à la réforme des règlements généraux 
(l’ou�ls #1 d’un secrétaire général) de notre associa�on cete en 2022-2023. Finalement, je 
compte faire plusieurs projets l’année prochaine qui aideront les étudiants sur le plan éduca�f, 
financier, mental et environnemental.  

 

 



Orlane Boucher : Étudiante en Ges�on des affaires  

 
Présenta�on : 

Cete année, j’ai été élue sur le conseil de l’AGECA à la session l’hiver. 

J’ai une grande force de caractère pour combler un poste. Je souhaite obtenir le poste de 
coordina�on aux affaires pédagogiques. Je me suis renseignée sur les tâches de ce poste à 
l’ancienne coordonnatrice, donc, je connais la charge de travail qui m’atendra.  

Je pense que je serais la meilleure personne pour ce poste, puisque je suis d’avis qu’il soit 
important que les droits de chaque étudiant.e.s soient respectés. De plus, je considère que je 
suis quelqu’un à l’écoute et ouverte d’esprit, qui sont selon-moi des qualités primordiales pour 
être à l’AGECA.  

 

Anna-Gabriella Noel : Étudiante en Techniques juridiques

 
Présenta�on :  

Je suis une personne assez simple avec qui travailler. J’ai aussi un esprit cri�que, donc je suis 
capable de penser à diverses solu�ons pour aider les étudiants.es dans leurs enjeux. Je suis facile 
à trouver dans l’école.  



Ritch Dirény Doresca : Étudiant en comptabilité et ges�on 

 
Présenta�on :  

J’aime vraiment la dynamique du groupe et je voudrais amener ma pierre à l’édifice. J’ai des 
idées de projets que je voudrais metre en place et je pense que l’AGECA est une bonne 
opportunité pour ma carrière. 

 

 

 


